

## Pressemitteilung 05/2016

## Schüler erleben Börsenwirklichkeit

Kreissparkasse Biberach fährt mit Siegerteams zur Stuttgarter Börse

Biberach, 21. April 2016

Die bestplatzierten Schülerteams aus dem Landkreis Biberach in der Depot-Gesamtwertung und im Nachhaltigkeitswettbewerb des Planspiels Börse besuchten Ende April die Stuttgarter Börse. Eingeladen wurden sie von der Kreissparkasse Biberach.

Neben einem Einblick in die Funktionsweise einer Börse lernten die Schüler und ihre Lehrer die Besonderheiten der Stuttgarter Börse als zweitgrößten Handelsplatz Deutschlands kennen. Begleitet wurden sie von Wertpapierspezialisten und den Spielbetreuern der Kreissparkasse Biberach. Beim gemeinsamen Mittagessen diskutierten die Schüler bereits, welche Aktien sie von dem Preisgeld der Kreissparkasse Biberach kaufen würden.

Anfang Oktober startet das Planspiel Börse in die nächste Runde. Beim europaweit größten Börsenspiel der Sparkassen zeigen Schüler und Jugendliche, wer die beste Anlagestrategie hat und ein gutes Gespür bei der Aktienauswahl besitzt. Auch dann wird es für die bestplatzierten Siegerteams im Landkreis wieder ein Preisgeld der Kreissparkasse Biberach geben.

132 Wörter mit 1020 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)



## Bild: 2016\_KSK\_Plan-Börse\_IMG\_8411.jpg

Die bestplatzierten Schülerteams aus dem Landkreis mit ihren Lehrern und Spielbetreuern der Kreissparkasse Biberach in Stuttgart. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:
Ursel Straub-Neumann
Pressereferentin
Kreissparkasse Biberach
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach
Telefon 07351 570-2287
ursel.straub-neumann@ksk-bc.de